



Reinach: Stiftung Lebenshilfe stellte aus

rc. Über das ganze Wochenende war die Stiftung Lebenshilfe zu Gast im Reinacher Saalbau. Die Klienten und Betreuer präsentierten die breite Palette ihres professionellen Schaffens. Bereits am Freitag trugen die selben Protagonisten ein wunderschönes Theaterstück vor (unser Bild). Brücken sollen geschlagen werden und Vorurteile abgebaut, dies die Botschaft der Organisation, die auch einen wichtigen wirtschaftlichen Faktor im Tal darstellt.

Bericht Seite 10